



La iniciativa impulsa la participación ciudadana a través de reuniones con comisarios y funcionarios del gobierno porteño, los primeros jueves de cada mes.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, participó del primer encuentro del programa “Comisarías cercanas”, que brinda a los vecinos la posibilidad de participar de reuniones periódicas con los comisarios y funcionarios porteños, y destacó la importancia de involucrarlos en la problemática de la Seguridad.

{youtube}BWEV1iBFPqs?rel=0{/youtube}

Desde la Comisaría 21, ubicada en el barrio de Palermo, el Jefe de Gobierno agregó que “la modalidad de gobernar teniendo relación cara a cara con los vecinos, es importantísima”.

“Estamos con un Plan Integral para mejorar la Seguridad, que incluye muchas cosas, como sumar más policías o que efectivos que hacen tareas administrativas salgan a las calles”, afirmó.

Acompañado por el ministro de Justicia y Seguridad, Martín Ocampo, Rodríguez Larreta agregó que “todos estamos en el mismo barco, todos queremos una Ciudad mejor y más segura” y dijo que no tiene duda “de que la vamos a construir trabajando juntos y hablando cara a cara”.

Los encuentros del programa están pautados para el primer jueves de cada mes a las 18.30 e involucrarán a las 54 comisarías de la Ciudad, que abrirán sus puertas en simultáneo para reunir a los vecinos con un comisario, dos funcionarios y los equipos de seguridad y participación ciudadana.

Al respecto, Ocampo valoró el hecho de que la iniciativa no sea “aislada”, sino que se trata de algo “sistemático”, que se extenderá en el tiempo.

“La idea es que todos podamos participar. El secreto es que estamos más para escuchar que para hablar. Estas reuniones van a ser periódicas. Lo importante es que es sistemático, no es una idea aislada en un momento determinado y nunca más. Se trata de un sistema que va a funcionar todos los meses, todos los años, que involucra a los vecinos en las decisiones importantes que tienen que ver con la Seguridad”, aseveró.

En cada reunión, los vecinos podrán expresar sus preocupaciones en relación a la seguridad de su barrio, conocer los avances realizados por las autoridades e informarse sobre la manera de actuar frente a las irregularidades.

Además de Rodríguez Larreta y Ocampo en la 21, otros funcionarios concurren este jueves a distintas comisarías como el jefe de Gobierno, Diego Santilli, que estuvo en la 3 (Balvanera); el jefe de Gabinete, Felipe Miguel, participó del encuentro en la 4 (Montserrat); el ministro de Ambiente y Espacio Público, Eduardo Macchiavelli, en la 20 (San Cristóbal), mientras que la ministra de Salud, Ana María Bou Pérez, concurre a la Comisaría 7 (Balvanera).

Por su parte, el ministro de Cultura, Ángel Mahler, concurre a la Comisaría 16 (Constitución); la ministra de Desarrollo Humano y Hábitat, Guadalupe Tagliaferri, estuvo en la 17 (Recoleta); la de Educación, Soledad Acuña, concurre a la 10 (Boedo); el titular de Hacienda, Martín Mura, en la 8 (Balvanera); el de Desarrollo Urbano y Transporte, Franco Moccia, asistió a la 14 (San Telmo); el de Modernización, Andy Freire, a la 6 (Balvanera) y el ministro de Gobierno, Bruno Screnci Silva, a la 18 (Constitución).

El programa, que se extenderá durante todo el año, forma parte del Sistema Integral de Seguridad, que desarrolla acciones concretas en la Ciudad con el objetivo general de promover valores de transparencia y cercanía entre los vecinos, las fuerzas policiales y las autoridades.